



Dieses Jahr steht das Single-sein im Mittelpunkt. Jesus und Paulus haben sich entschieden als Single zu leben. Manche Menschen leiden darunter, andere genießen die Freiheit. Wenige Tage nach dem Valentinstag wollen wir uns der Liebe in all ihren Formen annähern.

Im Gottesdienst gibt es auch die Möglichkeit, sich als Single, Paar und gute Freund:innen segnen zu lassen. Herzliche Einladung! Gottes Segen gilt allen!

## Herzwärts

Gottesdienst für Liebende





Biedermanngasse 11-13/3 1120 Wien www.kircheamwege.at